
Herr van Aswegen stellt Fragen zur Sonderratsversammlung über die Raumsituation an der 
Klaus-Groth-Schule vom 09.06.2009. 
 
Der Vorsitzende geht auf die Fragen ein und verweist auf den zur Klaus-Groth-Schule ergange-
nen Beschluss der Ratsversammlung. 
 


